



Síntesis de medios

17 de junio de 2025

Primeras Planas

Deja Trump Cumbre; pide evacuar Teherán
Paga México 2 mil millones de pesos por médicos cubanos
Conflicto en Oriente Medio se impone a G7
Trump llama a "evacuar Teherán ya" y abandona la cumbre del G7
Trump deja cumbre del G-7 por guerra entre Israel e Irán
Hugo Aguilar: Habrá justicia para clases media, baja y alta y certeza jurídica
Deja Trump G-7 por crisis en Medio Oriente
¡Ahogados!
"Un equipo de época"

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Disminuyen 20% delitos de alto impacto en Tlalpan

Durante la sesión del Gabinete de Seguridad por Cuadrantes, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, informó que en el sector Padierna, en Tlalpan, los delitos de alto impacto disminuyeron un 20% en promedio. La alcaldesa Gaby Osorio anunció la incorporación de siete patrullas adicionales para reforzar la seguridad en la zona, las cuales operarán en coordinación con la SSC. En la reunión estuvieron presentes el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, y la fiscal general, Bertha Alcalde, así como otras autoridades del ámbito de seguridad y justicia. [ContraRéplica](#) / Sin mención [Basta](#)

Piden cuidar cuentas de WhatsApp

Debido al alza de robos de los datos de personas en esta plataforma social, la **Policía Cibernética** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** local recomienda aplicar la seguridad en dos pasos para así robustecer los accesos. [Diario de México](#)

Vigilan policías la venta de autos

Para tener una compra segura de automóviles y motocicletas, los ciudadanos pueden pedir a policías que los acompañen durante la transacción, mediante la **App Mi Policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Además, añadieron la función para que policías acompañen a personas al banco a realizar algún movimiento, detalló Christopher Islas Villafaña, subdirector del Sector Polanco. [Reforma](#) / [Metro](#)

Ahogan fuertes lluvias a zona Metropolitana

De acuerdo con la Segiagua y la SGIRPC anunciaron que atendieron distintos encharcamientos en los pasos vehiculares y realizaron desazolves en distintas partes de la capital, acciones que corresponden al Operativo Tlaloque 2025. Se reportó la caída de 45 árboles y 46 encharcamientos en Iztapalapa, Iztacalco, Benito y Juárez Cuauhtémoc. Las afectaciones más severas se presentaron en las cercanías de la Ceda, así como en la zona de Circuito Interior, donde el Centro de Orientación Vial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** mandó policías de Tránsito junto con bomberos para bajar el nivel de agua. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Razón](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Reporte Índigo](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#)



Hallan motos en cateo

Efectivos de la **SSC** de la CDMX, ejecutaron una orden de cateo en un inmueble ubicado en la colonia Pueblo de Santa Cruz Meyehualco, Iztapalapa, donde aseguraron cuatro motocicletas posiblemente utilizadas en la agresión y el asalto a los clientes de una barbería en Iztacalco, ocurrido el pasado 12 de junio. Tras la detención de cinco personas que probablemente participaron en los hechos, a quienes se les aseguraron dosis de aparente droga y un arma de fuego, e identificaron un inmueble en el que los probables implicados resguardaron las motocicletas en las que se dieron a la fuga. [El Heraldo de México](#) / [Excélsior](#) / [Basta](#)

Detienen a posible responsable de incendio en Tláhuac

Un hombre presuntamente vinculado con el incendio de una vivienda en la colonia Zapotitla, fue detenido por elementos de la **SSC** de la CDMX, gracias al análisis de imágenes captadas por el C2 Oriente se logró identificar el automóvil utilizado por tres sujetos. La SSC continúa con las indagatorias para localizar a los otros dos presuntos responsables del ataque. [Contra Réplica](#) / [Basta](#)

Toman fotos a una mujer

Un hombre fue detenido por elementos de la **Policía Auxiliar** luego de que fuera señalado por una usuaria del Sistema de Transporte Colectivo Metro, de tomarle fotos sin su consentimiento. Este hecho ocurrió en la estación del Metro Pantitlán, la afectada solicitó el apoyo de los agentes de la SSC, los cuales activaron el protocolo correspondiente y aseguraron el teléfono móvil de color azul con el que se realizó la captura de imágenes. [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

Detienen a una pareja acusada de robar taxi

Un hombre y una mujer fingieron ser pasajeros para robar un taxi en la esquina de la calle Retoño y Filatelistas, colonia El Retoño, en la alcaldía Iztapalapa, el chofer pidió ayuda mediante el C2, monitoristas informaron a **policías** para que apoyaran la emergencia. De manera virtual siguieron la unidad y la ubicaron en la Avenida 6 Sur y Cerrada de Cuauhtémoc, en el Pueblo de Magdalena Atlazolpa. lograron cerrarles el paso y fueron detenidos y puestos a disposición del Ministerio Público. [Reforma](#) / [Metro](#)

Atoran in fraganti a par de secuestradores

Una balacera entre policías y secuestradores en la zona limítrofe entre la CDMX y el Edomex, dejó como saldo dos sujetos detenidos luego de haber sido descubiertos por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cuando arrojaban a un hombre desde una camioneta para luego escapar en la alcaldía Gustavo A. Madero. Según indagatorias el hombre afirmó que los tipos lo habían levantado y golpeado durante horas a bordo de la camioneta, lo que evidenció el secuestro exprés. [Basta](#)

Capturado por presunto asalto a adulto mayor

Un hombre fue detenido en flagrancia por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, por el presunto robo a transeúnte con violencia en contra de un adulto mayor sobre avenida Aquiles Serdán, en la colonia San Diego Ocoyoacac, alcaldía Miguel Hidalgo. [La Prensa](#)

Invaden mercado insecticidas pirata

Cada año más de 100 toneladas de insecticidas falsificados el 30% del mercado total, productos que contienen sustancias tóxicas prohibidas y han causado intoxicaciones masivas, según datos de Cofepris. Ante esta emergencia sanitaria, la diputada Ana Buendía anunció una iniciativa para endurecer sanciones contra fabricantes y distribuidores ilegales, además de pedir a la **SSC** reforzar operativos en tianguis y comercios informales, principales puntos de venta. [Basta](#)



Bloqueo de policías jubilados en el Centro

Pensionados y sus familiares exigen al director de la **Policía Auxiliar** que les paguen las prestaciones completas correspondientes a la Caja de Previsión. [La Jornada](#)

Fernández Noroña descarta reelección

En conferencia de prensa, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, reveló las amenazas de muerte que ha recibido, particularmente una que circuló en redes sociales anunciando su muerte para el 12 de junio. Aunque la amenaza fue retirada por el usuario original, su equipo le dio atención especial por su difusión en redes como TikTok y Facebook. La **Policía Cibernética** aún investiga su origen. [Reporte Índigo](#)

En Coyoacán, vacíos legales y la CDH evitan quitar a los viene viene

De 2021 a lo que va de 2025, la alcaldía Coyoacán reportó la remisión de mil 338 franeleros que operan en calles de esa demarcación al juez cívico, como parte de las acciones para erradicar esta práctica, informó la directora general de **Seguridad Ciudadana** de la demarcación, Aurora Monserrat Cruz. Consultada sobre el tema, mencionó que han encontrado diferentes obstáculos que van desde los vacíos legales, además de la credencialización hecha por la Secretaría del Trabajo para que realicen esta labor en determinados horarios, así como de los mismos vecinos, quienes no hacen el acompañamiento de sus denuncias. [La Jornada](#)

Columna Red Compartida

Quien está muy movida en los reclusorios de la capital es la vicepresidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Congreso local, Rebeca Peralta, pues recientemente visitó a los niños que viven con sus madres privadas de su libertad en el penal de Santa Martha Acatitla. Se espera que la labor de la legisladora sea reconocida por las autoridades del sistema penitenciario. En sus redes sociales, la diputada del PVEM agradeció al secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, la oportunidad que le ha brindado para llevar a cabo recorridos por los reclusorios de la Ciudad para conocer las necesidades que enfrentan los internos. [La Prensa](#)

Columna Ciudad Perdida: Una historia de museos, ¿quién la explicará? / Miguel Ángel Velázquez

Como que ya es hora de que alguien, alguna autoridad, nos diga qué fue lo que pasó o por qué algunos museos de la CDMX fueron cerrados. Lo que se, es que un individuo, quien estaba a cargo de la seguridad del Museo Nacional de Antropología, de nombre Pedro Alberto Velázquez, recibió la orden de cortar el servicio de la **Policía Auxiliar**, que tenía más de 30 años en el cuidado de los museos, ya probado por el de algunas empresas con las que posiblemente se haría un buen negocio. Se sabe con precisión quiénes participaron en este movimiento que seguramente presenta un flanco de ilegalidad, pero no pasa nada. [La Jornada](#)

Columna Expectativa Racional: Brugada: de mal en peor / Federico Rubli Kaiser

El viernes 30 de mayo, en un operativo sorpresivo 200 elementos del Ejército, la GN y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX, irrumpieron en un concierto que se estaba celebrando en el Multiforo Alicia para desalojar al público y cerrar el local. Se llevó a cabo una investigación y el caso del Alicia escaló hasta el secretario de la Defensa, quien, en la mañana del 10 de junio, terminó señalando que siempre sí fue el gobierno de la CDMX el que solicitó el operativo, dejando así en ridículo a Clara Brugada. [El Economista](#)

Policiaco

La atacan a plomazos

Una mujer fue asesinada a balazos en calle Libertad, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, de acuerdo con reportes **policiales** vecinos escucharon las detonaciones y vieron a la mujer tendida en el suelo, los agresores lograron escapar. Otra mujer perdió la vida en la alcaldía Álvaro Obregón, sobre andador Estragón, de la colonia Tlapechico, en donde se desplomo y al acudir socorristas confirmaron que ya no contaba con signos vitales. [Metro](#)

Ultiman a joven por líos vecinales

Un hombre asesinó de varios disparos a un comerciante de peces, por una supuesta discusión entre vecinos, en el barrio de Tepito; el responsable se dio a la fuga antes de la llegada de la policía. La zona fue acordonada por elementos de la **SSC** para resguardar los indicios, mientras peritos realizaban las diligencias correspondientes. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Imagen Destacada

